

# Témoignages d'anciens élèves de l'école de Daya Bay

Bonjour d'une petite famille de Nivelles, dans le nord de la France, à tous les expatriés et principalement aux enfants et enseignants de l'école de DAYA-BAY.

Merci à vous pour ce magnifique site, qui à travers ces quelques photos, nous ont permis de retrouver l'ambiance du village que nous avons connu lors de la construction de la centrale de DAYA-BAY, entre 1990 et 1993.

Domage qu'à l'époque nous n'avions pas d'enfants, nous aurions été très fiers de les scolariser dans cette école hors du commun, pour qu'ils découvrent ce pays et sa culture.

Amitiés et bon courage pour cette année scolaire 2004-2005.

Pascal,Christelle,Thomas,Cloé et Léna

Bonjour à l'école de DAYA BAY et à tous les anciens ....

J'ai appris ce matin même l'existence de votre site Internet à ma descente d'avion et donc je me précipite sur un ordinateur pour vous envoyer ce petit mot .... J'étais à Daya Bay de 1989 à 1992 où j'ai passé vraiment les plus belles années de mon enfance ! Et ce passage à Daya Bay a réellement changé le cours de ma vie ... J'y ai fait ma 6ème , 5ème et 4ème et suis rentré en France avec un pincement au cœur tel que j'ai décidé de revenir en Chine au plus vite. J'ai donc passé mon bac, fait une école de commerce et suis revenu ( à Canton ) pour apprendre le chinois. Aujourd'hui je suis installé à Shanghai depuis un peu plus de 6 mois avec femme et enfant. Je travaille dans le secteur du textile et je profite du nouvel an chinois pour prendre un peu de vacances et rentrer en France. Nous sommes donc arrivés ce matin même et mes parents m'ont montré le journal de l'école n° 10 de Juin 2004 où j'y ai trouvé un message d'un ancien ... Zach F. Vous ne pouvez pas vous imaginer ce que cela m'a fait ... Je connais très bien Zach et j'ai passé les trois ans à Daya Bay avec son frère Aaron dont je cherche la trace en vain depuis près de 10 ans sur Internet ! Et ce matin enfin, l'espoir renaît de pouvoir retrouver sa trace grâce à votre journal et à votre site Internet !

Encore une fois Daya Bay restera une expérience unique que je ne pourrai jamais oublier tellement cela m'a marqué.

Merci pour votre site, merci pour votre journal et j'espère à bientôt !

Loic de F

Bonjour ,

J'ai suivi les cours à l'école pendant 2 ans , 1989-1990 et 1990-1991 j'avais alors 8 ans ; aujourd'hui j'ai ma maîtrise en génie mécanique - qualité ; je travaille à Lyon ; et c'est l'un de mes meilleurs souvenirs d'école , alors courage à tous et profitez-en !

CYRIL F

